

chapelle de gare chiesa della stazione station church

Weg-Wort vom 14. März 2023

Wir wünschen Ihnen einen guten und gesegneten Tag! Die Seelsorger und Seelsorgerin der Bahnhofkirche

Das Weg-Wort – Werktagsgedanken aus der Bahnhofkirche Zürich Bahnhofkirche
Postfach, 8021 Zürich
Tel. 044 211 42 42
info@bahnhofkirche.ch
www.bahnhofkirche.ch
PC 87-330962-2

Beten, aber wie?

Euer Vater weiss, was ihr braucht, noch ehe ihr ihn bittet. (Matth. 6,8)

Wenn ich diesen Satz von Jesus konsequent zu Ende dächte, wäre der absolute Gebetsverzicht das einzig Richtige.

Für Frieden beten?

Gott weiss doch schon lange, dass für die Welt nichts wichtiger ist als das. Für jemanden in der Kapelle der Bahnhofkirche eine Kerze anzünden? Gott weiss besser, wie es diesem Menschen geht, und was er braucht. Oder ist es vielleicht so, dass wir Menschen das Gebet nötiger haben als Gott?



Eine Frau erzählte mir am Telefon, dass sich eine gute Freundin plötzlich von ihr abgewendet habe. Alle Versuche, den Kontakt wieder herzustellen seien gescheitert. Ich spürte, wie sehr dieser Kontaktabbruch ihr zu schaffen machte. Die Anruferin bat mich, für sie und für ihre Freundin in der Kapelle je eine Kerze anzuzünden. Weil gerade sehr viel los war, notierte ich mir ihren Auftrag auf einem Zettel, um ihn nicht zu vergessen.

Der Zettel lag noch immer auf dem Tisch, als das Telefon erneut klingelte: «Stellen Sie Sich vor: meine Freundin hat mich soeben angerufen. Wir haben uns für nächste Woche verabredet. Danke, dass Sie für mich und für meine Freundin gebetet haben!»

Ja, manchmal kann allein schon der Gedanke ein Gebet sein!